



An den Grossen Rat

15.5351.02

JSD/P155351

Basel, 16. Dezember 2015

Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «welche Daten speichert die Kantonspolizei von uns Schweizern»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Als Grossrat kann man Antworten verlangen. Das ist meine Arbeit.

1. Welche Daten speichert die Basler Kantonspolizei über die Bürger und wie werden diese Datenbänke gepflegt?
2. Wer kontrolliert in BS die Polizeidatenbänke?
3. Im Kanton Zürich sind 1,7 Millionen Menschen bei der Polizei verzeichnet. Im Kanton Bern sind auch 1,7 Millionen Menschen bei der Polizei verzeichnet. Wieviele sind es in Basel?
4. Wieviele Grossräte sind bei der Polizei verzeichnet? Hier wird um eine Antwort gebeten. Denn vor 5 Jahren kam ja auch gross in allen Medien, dass fünf türkisch-stämmige Grossräte verzeichnet sind.
5. Werden auch Verdachtsmeldungen über Jahre hinweg gespeichert?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Falls der Anfragende damit die Daten des Nachrichtendienstes meint, wird er gebeten, sich an den Bund zu wenden.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin